

Tremo Kawell participará por primera vez en el Torneo Regional de Gimnasia Rítmica Selectivo para el Mundial de Alemania



Desde hace ya muchos años, el centro **Tremo Kawell** viene funcionando en San Rafael. En este espacio se realizan diversas actividades con fines terapéuticos en relación a la atención integral de niños, adolescentes y adultos con discapacidad. Allí, muchos de ellos son recibidos, y mediante el deporte, pueden desarrollar todas sus potencialidades. En este contexto es que dos gimnastas de esta institución participarán de este importante certamen.

Desde FM Vos 94. 5 hablamos con **Samanta Pérez Cesaretti**, quien brindó con alegría distintos detalles sobre este destacado acontecimiento. «Siempre estamos motivados para hacer cosas nuevas, como es el caso de esta participación en gimnasia rítmica con dos atletas de **Tremo Kawell**. Este selectivo se realizará el próximo sábado 21 de mayo y

competirán en cuatros disciplinas deportivas. Se llevará a cabo por Zoom y una jueza estará a cargo de la evaluación. Son en total 28 deportistas. Es un torneo federal, que reúne a distintos chicos de diferentes puntos, por eso se decidió hacerlo de forma virtual», comenzó explicando Samanta.

«Son muchas las expectativas y estamos algo nerviosos por ser primerizos en esta disciplina, en la cual participamos por primera vez de manera online. Igualmente estamos muy contentos porque podemos visibilizar en la sociedad todo lo que ellos hacen. A nosotros, como profesores, que se abra este abanico de posibilidades nos hace imponernos una vara más alta», añadió.

Luego, brindó a nuestro medio los nombres de los gimnastas que representarán a San Rafael. «Son dos las gimnastas que formarán parte de esta competencia: Sofía García y Leticia Romero», manifestó la presidente del centro.

Por otra parte, se refirió a otro torneo que se realizará en forma paralela. «También se desarrollará un certamen de equitación en nuestro departamento, y nos visitarán delegaciones de Chile y Guatemala. Es un torneo para discapacidad intelectual», precisó a nuestro medio.

Finalmente señaló las distintas disciplinas en la que vienen participando. «También formamos parte de la Copa Regional en San Luis, la cual se está desarrollando en Villa Mercedes, y quienes ganen podrán competir en un selectivo para ir al mundial. Además, siempre jugamos en la liga mendocina de fútbol adaptado», concluyó Cesaretti.